



3 Pièces

54 m²

Réf. 5723-5511994

590 000 €

Megève

Appartement à vendre (74120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement de deux chambres d'une surface loi carrez de 54,70 m² est situé au MONT D'ARBOIS, à moins de 600 mètres des remontées mécaniques et du Golf. Son intérieur soigné et lumineux vous offre une vue dégagée sur les massifs environnants et profitez du coucher de soleil. Il est composé d'un séjour avec cuisine ouverte équipée avec accès à une terrasse Sud, une spacieuse grande chambre en suite avec salle de bains avec toilette, une seconde chambre double, une salle d'eau avec toilette. Un garage fermé, une cave et la jouissance d'un placard à skis viennent compléter ce bien à visiter ...

This two-bedroom apartment with a loi carrez surface area of 54.70 sq.m is located in the heart of MONT D'ARBOIS, less than 600 metres from the ski lifts and golf course. The bright, well-appointed interior offers uninterrupted views of the surrounding mountains and the sunset. It comprises a living room with open-plan fitted kitchen and access to a south-facing terrace, a spacious en suite bedroom with bathroom and toilet, a second double bedroom and a shower room with toilet. A closed garage, a cellar and the use of a ski cupboard complete this property, which should be visited without delay.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

